

MÁS COMENTARIOS

del alumnado del IES Pablo Gargallo, de Zaragoza,
sobre el poema n.º 9D, *Ama y ama y ama* de Manolo Chinato



Creo que el poema habla sobre cómo en la sociedad de hoy en día todos crecemos con ignorancia centrados en nosotros mismos y en el dinero y olvidándonos de qué es lo que realmente nos gusta haciendo que renunciemos a nuestros sueños y seamos más egoístas. (Beatrice Leonte, 4.º ESO A)

El poema expresa la necesidad del poeta de ser escuchado y de no cumplir las expectativas de la sociedad. Persigue la libertad y la elección propia a la vez que incentiva al lector a ver el lado positivo .de las cosas. (Alaa El Moussaoui, 4.º ESO A)

Este poema me transmite una sensación de falta de libertad en la sociedad y de cómo nos dejamos llevar por la mayoría. (Félix Andréu, 4º ESO A)

Es el ejemplo de una persona que prefiere disfrutar de la vida antes que ser un importante abogado, haciendo referencia a que no debes ser esclavo del trabajo, sino que tienes que seguir tus sueños y pensar en tu felicidad y libertad. ((Samuel Gabardós, 4.º ESO B)

El poema inspira a que la gente tiene que hacer lo que quiera sin dañar a los demás. De pequeño sigues las normas que te imponen, pero cuando creces te das cuenta de que quizás no es lo que quieres hacer. (Claudia Cebolla, 2.º ESO B)

El poema transmite el poder de tus decisiones; elegir lo que quieras ser, el amor y la rebeldía que hoy en día no hay (Noa Carod, 2.º ESO B)

Me hace pensar que el autor tiene mucho amor en su interior y quiere expresarlo libremente; nos anima a hacer lo mismo: nos dice que mientras estemos vivos, amemos lo más que podamos. (Emilia Díaz , 2.º ESO C)

Creo que el autor intenta representar la falta de amor entre las personas, más concretamente en esta sociedad: una masa que piensa mucho en sí misma y poco en el prójimo. Es triste pensar e imaginar una sociedad así de egoísta. (Daniel Villagrassa, 2.º ESO A)

A mí me sugiere que intenta transmitirnos que muchas veces se nos educa o enseña unos valores para llegar a ser una persona «perfecta» y, a causa de eso, nos hace convertirnos en una especie de «esclavos» de la sociedad sin ninguna personalidad propia. (Nicolae Chirila, 2.º ESO C)

Se podría decir que es una especie de grito de guerra hablando de que todos intentan seguir el mismo camino, pero él prefiere ser libre y feliz a ser un hombre rico, lo cual me parece muy sensato. (Marley Sánchez, 2.º ESO A)

El escritor quiere transmitir consejos a todo el mundo para que sea un lugar mejor, pero lo que expresa es que no tiene el suficiente poder y con este poema quiere difundir el consejo más importante que es la paz. (Sergio Agustín, 2º ESO C)